

# きたっこ夢だより



学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、夢ふくらます児童の育成」

平成29年度最終号

相良村立相良北小学校

球磨郡相良村四浦東 2449 番地

TEL (0966) 36-0122

URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>



平成26年度卒業記念の桜が開花しました!!

## わくわく登校、にこにこ下校

春休みも

「早ね・早起き

・朝ごはん!!」

今年度も終わりが近づいてきました。北小では、「わくわく登校、にこにこ下校」をスローガンに、学校教育目標に取り組んできました。21人の児童は、毎日毎日元気に登校してくれました。欠席ゼロの日は158日(3/20)でした。勉強と遊びをがんばりました。県学力調査や学力検査はよい成績でした。読書も一人平均274冊でした。運動場のブランコやジャングルジムで、みんなで遊びました。21人の児童みんな、本当によくがんばったと思います。4月と比べると、みんな「やさしく・かしこく・つよく」なりました。

いよいよ学年のフィナーレです。しかし、6年生は中学校入学まで18日間、1年生から5年生は始業式まで16日間の春休みがあります。保護者の皆様には、是非ご家庭で相談して、「これをやりきって、次の学年に進もう!」という身近な目標を立てさせてください。勉強は中断すると、あっという間にできなくなってしまいます。テレビやゲームが子守りでは、生活のリズムが崩れます。子どもたちには、いつも通りの生活とまだまだやれること、やりきらないといけないことをさせていただきたい。よろしくお願ひします。

最後に、保護者の皆様、きたっこ元気会の皆様には、様々な場面でご支援とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。平成30年度もよろしくお願ひします。

### 部活動お別れ会



☆2/25(日)、親子でバレー  
ボールとバドミントンのお別れ  
試合をして、気持ちのよい汗を  
流しました。

### 中学校説明会



☆2/26(月)、南小の6年生と一緒に  
に相良中学校を見学しました。中  
学校の先生のお話と先輩の勉強  
や部活動の様子を見て、やや緊  
張気味でした。

### ひとよし春風 マラソン



☆2/18(日)、卒業記念行事で5・6  
年生が親子マラソンに挑戦しま  
した。全員見事完走しました。おつ  
かれさまでした。



## 運動場改修工事終了

一番人気はブランコ



ジャングルジムで遊ぶ北っ子



ドローンを操る龍義くん

12月中旬から始まった運動場の排水工事が2月下旬で竣工しました。やっと外遊びができるようになり、新しく塗り直された遊具で遊んだり、ふかふかの運動場を走り回ったりしています。少々の雨が降っても水引きはばっちりです。ありがとうございました。

## お別れ遠足に行きました



1年生もスイスイ



チーズをする余裕 2年生



里香さんと羽花さん



御船町恐竜博物館の前で記念撮影

3月9日(金)に、アクアドームくまもと御船町恐竜博物館に小型バスを使って行きました。アクアドームではスケートをスイスイ!! みんなあつという間に滑れるようになりました。恐竜博物館では、館内の見学とアンモナイトの模型づくりをしました。6年生といっぱい遊んで楽しい思い出を作りました。

※お別れ遠足の費用には、「きたっこ茶」を販売の益金を充てました。この他にも、児童総会で使い方を決定した「熊本城復興城主」にも1万円を寄付しました。

おいしい給食  
ありがとう!!

## 給食献立コンクール



①1年生の献立



②2年生の献立



③中学年の献立



④高学年の献立



大好きなあげぱん 世奈さん

1月の給食旬間で学級ごとに給食の献立を作りました。1年生は「①わくわくきゅうしょく」、2年生は「②バランスOKにこにこメニュー」、3・4年生は「③絵本の中に出てくるメニュー」、5・6年生は「④ヘルシーEー・おいしEー・バランスEー 3E給食」です。好きな食べ物と栄養のバランスを、あ~でもない、こ~でもないと考えました。その献立を学校給食センターの山口みゆき先生が「北小希望献立」として2月末に作っていただきました。子どもたちは自分たちが考えた献立を実際に食べることができて大喜びでした。もりもり食べて完食しました。